

# 10 Port-Gentil

## Vie des partis/PDG/Dans la perspective du 12- Mars en différé Pour des retrouvailles enthousiastes



Au centre, le SGA Jean-Marie Koumba-Souvi.



Une vue de l'assistance lors de la rencontre.

E.L.  
Libreville/Gabon

*C'est le vœu exprimé mercredi dernier par l'ensemble des cadres et responsables politiques de la province de l'Ogooué-Maritime, au terme d'un conclave de près de trois heures.*

LES militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires de la province de l'Ogooué-Maritime (résidant ou de passage à Libreville) étaient, récemment, en conclave avec leurs deux membres du Secrétariat exécutif. En l'occurrence, le secrétaire général adjoint 1, Jean-Marie Koumba Souvi, et le Secrétaire national chargé des militants de l'extérieur, Ange James Akanda. A

leurs côtés, le membre du Bureau national de l'Union des femmes (UFPDG), Élisabeth Guignanga.

Avant d'aborder le point principal de l'ordre du jour, axé essentiellement sur la célébration prochaine du 48e anniversaire du parti en différé, l'assistance a d'abord suivi la lecture des rapports généraux relatifs à la tenue du Conseil provincial, le 5 mars à Port-Gentil, ainsi que le Congrès extraordinaire, le 12 du même mois à Libreville. De ces différents rapports, on retiendra, entre autres, que les Pdgistes marigovéens se sont réjouis de ce que le Distingué-camarade-président, Ali Bongo Ondimba, qui brigue un second mandat à la tête de la nation ait choisi leur province pour annoncer sa candidature, notamment à l'entrée du



Ange James Akanda, secrétaire national donnant lecture du document.

port Ozouri en construction, qui intègre désormais l'histoire politique de notre pays.

Pour Jean Marie Koumba Souvi et Ange James Akanda, le geste du chef de l'Etat est plein de symboles et interpelle, par ailleurs, les Marigovéens. En conséquence, « Ali Bongo Ondimba qui vient de lancer plusieurs projets de développement de notre province attend de nous un "retour d'ascenseur" », ont-ils souligné.

Les deux membres du Secrétariat exécutif du parti ont également apprécié la mobilisation massive de leurs compatriotes lors du dernier séjour à Port-Gentil du président de la République, ainsi qu'à l'occasion du Conseil provincial et du Congrès extraordinaire d'investiture, couplé au 48e anniversaire du PDG. Cependant, si les choses se sont bien passées dans le chef-lieu de l'Ogooué-Maritime, par contre à Libre-

ville (lors du congrès), les militants ont relevé quelques manquements dans la distribution des gadgets et autres accessoires. Ce qui a naturellement compliqué pour certains d'entre eux l'accès à la salle des travaux. Mais cela n'a pas entamé le moral des uns et des autres.

Revenant sur l'organisation du 12-mars en différé, les Pdgistes marigovéens qui disent avoir pris rendez-vous avec l'histoire en cette année 2016, ont promis de ne pas faire dans la précipitation, pour que les retrouvailles soient belles et enthousiastes. Ainsi, un comité d'organisation a été mis en place pour réfléchir sur les modalités d'organisation du 48e anniversaire de leur parti à Port-Gentil et dans le reste de la province.

### Vie des associations

## "Moulebi" souffle sa 10e bougie

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

*Les festivités marquant le 10e anniversaire de l'association "Moulebi" se sont déroulées, samedi dernier, au foyer du lycée Joseph Ambourouet Avaro, en présence des responsables d'autres associations, invités pour la circonstance*

PORTÉE sur les fonts baptismaux en 2006, par Mme Martine Diboty, l'association "Moulebi" a fêté ses 10 ans d'existence. C'était, samedi dernier, au foyer du lycée Joseph Ambourouet Avaro de Port-Gentil (LJAA). Au cours des dites festivités, les responsables des associations "Elarmeyong", "Lutondo" et la "Petite famille" ont été invités à y prendre part, signe patent d'une solidarité sans faille entre les associations ayant pignon sur rue dans la capitale économique du Gabon. Après la phase des cadeaux, Sabine Benga, la présidente de Moulebi, a



La présidente de Moulebi, Sabine Benga, pendant son adresse.

souhaité la bienvenue à tous pour le temps consacré à venir souffler la dixième bougie de sa structure, avant de décliner la pédagogie de l'association Moulebi. A but non lucratif et apolitique, Moulebi est « une association Arc-en-ciel, c'est-à-dire qu'elle regorge en son sein plusieurs ethnies. Donc, tout le monde peut y adhérer, à condition

d'être femme », a précisé Mme Benga. « L'association Moulebi est basée sur l'amour, l'entraide et la prospérité », a-t-elle ajouté. Pour sa part, la fondatrice, Martine Diboty, a expliqué que le nom "Moulebi", qui veut dire "Corps de garde" en langue Yipunu, est une structure sociale qu'on retrouve chez plusieurs ethnies, sinon chez toutes les ethnies du Gabon. Le corps



Une photo de famille pour immortaliser l'évènement.

de garde est le lieu par excellence où les hommes se réunissent et débattent de tous les problèmes. « Consciente des problèmes que connaît la femme gabonaise en général, particulièrement à Port-Gentil, notamment aux plans économique, culturel et même psychologique, ainsi que d'autres difficultés de tout genre, j'avais initié l'association Moulebi au sein de

laquelle on cultive l'esprit d'amour, l'entraide et la prospérité. Moulebi est régie par un règlement intérieur », a ajouté la fondatrice pour éclairer la lanterne de l'assistance sur la genèse de son regroupement. Avant de remercier l'ensemble des adhérentes, pour avoir su maintenir à flots leur association, qu'elle a d'ailleurs comparée à un enfant

porté dans le ventre de sa mère pendant neuf mois, mais qui appartient à toutes les mères une fois qu'il est né. Cette métaphore interpelle les uns et les autres à regarder dans la même direction, d'avoir des idées convergentes, afin de bien garder "l'enfant" né il y a déjà 10 ans ; car, un seul doigt ne peut pas laver la figure.